

MILENIO.COM

# TAMAULIPAS

## REGIÓN

### Mejora situación financiera en Nuevo Laredo

La reconocida evaluadora, Fitch Ratings, otorgo una calificación de "A", debido a la estabilidad económica de la ciudad fronteriza.



Stándard and Poor´s fue la primera empresa en evaluar la situación económica de Nuevo Laredo (Ricardo Hernández )

RICARDO HERNÁNDEZ 21/04/2014 08:24 PM

#### Nuevo Laredo

Luego que la empresa Fitch Ratings diera a conocer qué Nuevo Laredo se recupera favorablemente después de ser uno de los municipios más endeudados, y otorgara una calificación de "A", a la calidad crediticia, destacando el aumento de sus ingresos, la capacidad de pagos y estabilidad en las finanzas.

De acuerdo a la reconocida evaluadora, el municipio cuenta con una buena actividad presupuestal, su interés por evitar nuevos endeudamientos, la participación que se tiene en el comercio exterior, los niveles de inversión y sus bajos niveles pasivos.

Carlos Canturosas Villareal, presidente municipal de la ciudad fronteriza, dijo que no hay una tendencia a endeudarse, por lo que se trabaja con recursos del municipio en la realización de proyectos e implementación de programas.

Destacó que de los 2 mil 500 millones de pesos del ayuntamiento, se destinan 220 millones anuales para el pago de capital e intereses de los préstamos solicitados por pasadas administraciones.

Esta sería la segunda empresa evaluadora que califica a Nuevo Laredo con finanzas sanas, luego de Stándar and Poor´s.